



吉田まさよし

中小企業の正規雇用拡大につなげる 奨学金返済支援制度の創設を

いま、自治体の一部で中小企業の人材確保や若年者の当該自治体への就職・定着を図るため、若手社員の奨学金返済を支援する中小企業への補助が行われています。政令市では神戸市と北九州市、県レベルでは京都府や兵庫県が実施をしています。

党市議団は、千葉市に就職する若者の奨学金返済を応援し、市内企業への定着を図るうえで、制度実施を提案し、市は「その効果や課題等に関して、先進的な事例を研究していく」と答えました。

兵庫型奨学金返済支援制度のイメージ (年返済額18万円の場合)

企業 1/3	6万円
県 1/3	6万円
本人 1/3	6万円

県の補助分を合わせ、企業が本人に補助12万円/年(月1万円)

市民の足として充実を 都市モノレール

新年度予算に都市モノレールの延伸計画再検証予算が盛り込まれました。いま、モノレール事業のあり方が問われています。市民や高齢者の外出が増える社会参加効果、歩行数が増える健康増進効果、買い物で消費が増える経済効果、自動車の利用が減ることによる環境負荷低減効果など、モノレールの延伸だけの調査だけでなく、様々な効果を調査することが必要です。

党市議団は、高齢者の公共交通機関利用への補助を求めました。

感震ブレーカーへの助成が 新年度予算で実現

議会質問で求めている感震ブレーカーの無償配布と設置への助成が実現しました。大規模地震の時、電気火災防止を図るために延焼の危険性の高い稲毛東5丁目地区に無償配布、木造住宅密集市街地への設置助成がされます。



大規模地震時に電気火災を防ぐ感震ブレーカー

ブラック企業・ブラックバイト対策のためにイベント時にリーフレットの配布を



厚生労働省作成のリーフレット

党市議団は、市内に住む若者へ配布するよう提案してきました。昨年の千葉市成人を祝う会で、労働法を漫画で解説したリーフレットの紹介がされました。引き続き、成人を祝う会など若者が一堂に会するイベントでの周知を求め、市は、「就職を希望している若年者等に対して、労働条件の確認を促すよう、機会を捉えて周知を行っていく」と答えました。

教職員の長時間労働の改善を

文科省の調査でも教職員の長時間労働を問題にしています。教育委員会は「過労死ラインを越えている教諭は小学校で33.5%、中学校で57.7%で、長時間労働の喫緊の課題と認識している」と答えました。問題解決には教員定数の抜本的な改善が必要です。

意見書・請願に対する各会派の態度

(○=賛成 ×=反対)

意見書・請願名	共産党	自民党	民進党	公明党	ネット
核兵器のない世界へ日本の役割を發揮するよう求める意見書	提出	○	○	○	
「働き方改革」関連法案の提出をやめるよう求める意見書	提出	×	○	×	
憲法を国政に生かすよう求める意見書	提出	×	○	×	
教職員定数の改善を求める意見書	提出	×	×	×	
原子力発電の即時廃止へ決断を求める意見書	提出	×	×	×	
国民健康保険制度の充実を求める請願	○	×	×	×	×

※市民ネットワークおよび無所属議員は、議会運営委員会に委員がないため態度表明はありません。賛成・反対が同じ場合、委員長(自民党)による採決(反対)で、共産党提出の意見書は本会議に上程されませんでした。

編集後記
3月議会で、党市議団が提案した「核兵器のない世界へ日本の役割を果たすよう求める意見書」が採択されました。▼昨年、国連で採択された「核兵器禁止条約」の批准に向けて世界が動き出しています。ノーベル平和賞を受賞したICANも「核兵器禁止には被爆国の役割が重要」として、日本政府に一刻も早い批准を求めています。▼千葉市議会の意見書では、被爆国の政府として、世界に「核兵器の使用は断じて許されないと発信する責任を指摘しています。▼核兵器禁止条約の翻訳すら拒否し、米国の核使用条件拡大方針を支持する日本政府は、全会一致で採択した重みをしっかりと受け止めてほしい。(K)

ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ

 寺尾さとし 市議会議員(花見川区) (305) 4922	 佐々木ゆうき 市議会議員(美浜区) (241) 1072	 かばさわ洋平 市議会議員(緑区) (292) 7764	 野本 信正 市議会議員(若葉区) (237) 9068	 吉田まさよし 市議会議員(稲毛区) (256) 5897	 もりた真弓 市議会議員(花見川区) (250) 9609	 中村きみえ 市議会議員(花見川区) (275) 2470	 ふくなが洋 市議会議員(中央区) (263) 4334
---	--	---	---	--	--	--	---